

16 de diciembre de 1976

...santo asim al toq atsdmo en sotefisqmo s issash ebrea

Al C.P. de S.

Queridos camaradas:

Queridos camaradas:

He recibido vuestra del 23 del pasado mes y esta mía no será, en medida, más que un acuse de recibo de mi parte, pues aún no he tenido de examinar con los demás camaradas del C.E. vuestras informaciones, opiniones y cuestiones.

Por mi parte quiero, en primer lugar, expresar mi satisfacción al ver, por vuestras informaciones, que vais resolviendo los problemas orgánicos y de funcionamiento que se os van presentando. Por lo que se desprende vuestra carta, la solución de esos problemas no se hace sin dificultades e incomprendiciones y resistencias por parte de algún camarada. Todo eso y muchas otras dificultades forman parte de nuestro diario batallar por forjar el P. que necesitamos nuestra clase obrera y nuestro pueblo. Vuestra idea de ensamblar en un todo único la experiencia de los veteranos con el empuje de los jóvenes es justa. Eso viene siendo mi caballo de batalla desde la constitución del partido. Mis tres consignas desde el comienzo fueron: proletarizar rejuvenecer y nacionalizar los órganos dirigentes del partido en todos sus escalones. Por nacionalizar se debe entender que el peso de los que residen en el país debe ir en aumento constante hasta convertirse en lo único, es decir que toda la dirección debe de estar en el país. Esta es una de las cuestiones que debe resolver el Congreso del Partido que el 4º Pleno acordó celebrar y que estamos preparando.

Sobre otras cuestiones. Supongo que vosotros como otros habéis leído las cochinas declaraciones de ciertos representantes de OPI y habéis recibido la declaración del C.E. del 18 de noviembre y el documento conjunto del 18 de setiembre.

Una cuestión debe ser clara. Es ella que los Carrillo y compañía y nosotros no estamos en el mismo campo porque entonces lo correcto sería reconocer abiertamente que; además de tener la oficialidad y de ser los más fuertes, son asimismo los que tienen razón. Eso es lo que hacen los dirigentes de OPI, o por lo menos una parte de ellos. En realidad esas gentes no han salido nunca de la órbita de carrillista. Y a ellos si que lo único que les separa de Carrillo son cuestiones de tipo personal, de intereses particulares y personales. Por el contrario yo, acusado por ellos de personalismo, estoy en el campo revolucionario, en el de la fidelidad al marxismo-leninismo y eso es lo que me separa, separa y separará de Carrillo y sus cómplices y no cuestiones personales. En el caso de los comunistas españoles, y no sólo españoles, existen dos concepciones y dos prácticas del comunismo; la de Carrillo y su camarilla y la nuestra, la de los que nos hemos levantado contra el carrillismo y de la que yo soy la cabewa más visible y por lo tanto el punto más vulnerable de mira de los atacantes de los oportunistas de todo pelaje incluido alguno que de vez en cuando surge entre nosotros como pase en el Pleno.

En cuanto a los dirigentes de OPI, puede que no todos pero a ellos de demostrarlo, hicieron una exploración hacia nosotros para ver que tajada podían sacar, pero cuando vieron que nuestro deseo unitario no llegaba hasta el grado de aceptar la entrada a saco en cuestiones de principio entonces, como verdaderos politicastros marrulleros y tramposos buscaron el pretexto de mi "ataque" a Carrillo esperando así obtener de este algunas migajas de sus poderosos medios económicos y algún que otro puestecito en su tinglado político.

Supongo habréis recibido unos ejemplares de una octavilla con una corta declaración del C.E. con motivo del referéndum y una declaración mucho más amplia y dirigida hacia el futuro. De esta declaración os enviamos ahora una cierta cantidad. Espero que os ayude en vuestro trabajo.

Queridos camaradas, este año, que no fue del todo malo, se acaba y vamos a entrar en otro que cabe esperar que sea bastante mejor. En él y en nombre propio y de todos los camaradas que andamos por aquí, os deseo a vosotros, a todos los camaradas y vuestras familias, todo lo mejor que se le

puede desear a compañeros de combate por la misma causa.

• 2 95 .9.5 E

Un fuerte abrazo.

Enrique

Topics like the effects of beta-blockers on heart rate, exercise tolerance, and quality of life in hypertension are areas of interest. The role of exercise in prevention and treatment of cardiovascular disease is another area of interest. The relationship between exercise and other risk factors such as smoking, alcohol, and diet is also an area of interest.

que en el Bono.

de juntas de una poderosa medida económica y dirigida por el presidente en un
intercambio de mi "stade" a Gatti se habrá salido optando de este sistema im-
puesto, como verá que las políticas multilaterales a la sombra presidencial
as bases de las que hoy es seguro que se ha establecido el principio
de las bodas bajas, pero cuando viene la hora de la creación de la
falsa boleita en sucesión, no se da más que la desastre multilateralista que
se basa en la idea de que el primero que se acuerda es el que gana

Quando se submete a este tipo de teste, o resultado é sempre negativo. No entanto, se o paciente é portador de um vírus que causa infecções agudas, como a gripe ou a varíola, pode haver resultados falso-positivos.

The logo consists of two horizontal rectangles. The top rectangle is red and contains the text "Archivo Histórico" in white. Below it is a smaller green rectangle containing the text "de la Universidad de Salamanca" in white.

... en termodato a miembros que estaban en acuerdo con él. Si no nos dolió más al establecerse las reuniones entre los miembros que estaban en acuerdo con él. En la otra parte de la reunión se discutieron las estrategias y estrategias que se establecieron para las sesiones ordinarias con ideas claras y entretenidas de las experiencias del P. Pleno.

Había que rejuvenecer los cuadros del P. con el objetivo de que las experiencias de muchos años de militancia de algunos c. y la juventud proletaria de otros, pudiera imprimir el auge necesario durante estos momentos. Se trataba pues, de desplazar, sin rejuvenecer, de crear nuevos cuadros y de fortalecer la dirección del P. con savia nueva. Se hizo todo esto. No se sabe si "estimación"

De esta forma y por necesidades del CP. se crearon comisiones adjuntas de diversas índoles, dando entrada a camaradas jóvenes amados de aprender y de adquirir experiencias y responsabilidad. Fue un gran peso, que sin embargo hasta hoy no ha dado el fruto apetecido por causas sencillas de dichas comisiones y que eran inherentes al CP.

El CP. absorto en problemas planteados en su seno no ha sido capaz de atender adecuadamente a las comisiones que se han visto obligadas a actuar partiendo de defectos que les eran extraños.

Surgió el caso gravísimo del c. delegado del CC. cuyos métodos fueron duramente criticados por todo el CP. y posteriormente se elevó carta acusadora de dichos métodos a la dirección para que ésta tomara las medidas oportunas.

Dichas críticas restó a los miembros del CP. tiempo y moral para resolver problemas acuciantes que se le planteaba al P. en Sevilla, fueron varias las reuniones que se celebraron para solucionar tal situación. Por unanimidad se requirió la presencia de un miembro de la dirección finales que marcara directrices al respecto, a la vez que se acordó la elaboración de una nueva carta a instancia del Sec. G. y que él mismo quedó encargado de redactar y de enriquecerla con nuevos y mayores argumentos, tarea que no fue cumplida, al contrario, cuando parecía que la solución era viable y que el CP. procedería a su reactivación, el c. Sec. G. originó un nuevo problema.

Desatendiendo las normas más elementales de los Estatutos el Sec. G. acusó por medio de un miembro del CP. a otros cc. del mismo, y que según él estaban implicados con el c. delegado del CC. y lo que es peor, iba a exponer los problemas en la base, a la vez, que hacía saber que no asistiría más a las reuniones del CP. Grave error inconcebible en un c. de la responsabilidad de un Sec. G.

El CP. ante la negativa del Sec. G. se propuso nombrar un nuevo Sec, si bien creyó oportuno antes de proceder a la elección invitar al c. Sec. G. a que expusiera su situación en una reunión plenaria sin que fuese atendida dicha invitación, manteniéndose en sus treces y alegando que si el CP. no le había dado satisfacciones él no tenía por qué hacerlo.

Este CP. no podía satisfacer a nadie, porque de nada había sido acusado y fue precisamente éste el motivo que le indujo a invitar en sucesivas reuniones al Sec. G.

Faltando con mas peligrosidad a los Estatutos del P. el Sec. G. ha influenciado de sobremodo en la C. de base donde militaba.

Tampoco asistía a sus reuniones, dificultando su desarrollo, también desasistieron dicha C. otros dos cc. que como él pertenecían al CP.

En una reunión de dicha C. en la que asistieron tres miembros del CP. a fin de recoger los problemas allí planteados el Sec. G. del CP. no compareció al igual que otro de los citados cc. si bien éste podía justificar su inasistencia, el Sec. G. dijo rotundamente que no quería nada con los miembros del CP.

Aclarada la situación en la C. los miembros de ésta procederían a elaborar un informe escrito del CP. de todas las faltas que han tenido los tres sacerdotes co-

En conclusión, el CP. ha estado siempre dispuestos a dar satisfacciones y a no declarar responsabilidades si talgo más se peca, pero que atendiendo a las necesidades del Gobierno y de ser en el de seguir la marcha del mismo, mientras la dirección pudiera solucionar la situación del C. en cuyo problema estabamos todos identificados y oponía ab sionadilim ab zona suribud. A pesar de ello, el Sec. Ge del CP. ha involucrado al resto del CP. con el c. Delegado, sin que este CP. conozca las causas y por si fuera poco ha sido creando "indirectamente" la desconfianza en su C. de base hacia el CP. aveun bivas noo

Como quiera que el p. ha de seguir su camino y siendo de vital importancia la elección de un nuevo S. E. P. ésta se ha llevado efectivamente democráticamente, lo que también ponemos en conocimiento de la dirección para que se haga saber y ascienda a las autoridades competentes.

Por otro lado y refiriéndose al caso de la Gac. G. el Dr. Gálvez sostiene que la elección del nuevo Sec. G. era correcta y que el Pres. tenía potestad para solucionar el caso del Sec. G., según consta en los Estatutos, máxime cuando éste había abandonado el CP, de esta manera quedó entendido que el caso del Sec. G. iba cerrado por haberse autorizado una elección si se daba el caso de que se diera una o más votaciones simultáneas y se diera la votación más alta.

Unconceivable in the case of a newspaper that has been established for so long a time as the *El Tiempo*. It is a fact that the *El Tiempo* has been the most important newspaper in Colombia for many years, and it is also a fact that the *El Tiempo* has always been a newspaper that has been controlled by the government. The *El Tiempo* has been controlled by the government since 1920, when it was founded by the *Revolutionary Party*, which was led by the *Revolutionary General*, *José Gómez*.

En la parte posterior de la sección de la CP, se indica que las secciones están destinadas a ser utilizadas para la fabricación de piezas y componentes.

Tamboco se aplica a una remuneración, dificultad en desarrollo, fumador dependiente de tabaco y que no posee derrame mitífero.

dicto respondeantibus dare non debentur nisi cum iuste imponatur isti capitulo.